
Herr Bösking erklärt, dass der Ausschuss für Planung und Verkehr in seiner gestrigen Sitzung 
den Planungsauftrag für die Kulturlandschaftsschleife Merten-Süchterscheid vergeben hat und 
hält es für nicht ratsam, hier den Planern vorzugreifen.  
Frau Wegscheid betont, dass bei Regen der Platz sofort unter Wasser steht und dieser Zustand so 
nicht hinnehmbar ist. 
Herr Sterzenbach schlägt vor, die Planung des Ingenieurbüros abzuwarten und ergänzt, dass der 
Bauhof die Löcher zwischenzeitlich aufgefüllt hat, obwohl diese Flächen nicht im Besitz der 
Gemeinde stehen. 
 
Frau Wegscheid ist damit einverstanden, den Antrag bis die Planungen im Rahmen der Regionale 
2010 (Kulturlandschaftsschleife Merten-Süchterscheid) abgeschlossen sind, ruhen zu lassen. 
 


